

では3月から4月、6月頃に赤い実がなります。この実は甘酸っぱく、そのまま食べたり、ジャムや果実酒などにかごされることもあります。「モモ」の名前がついていますが、桃とは別の植物です。

# ヤマモモ



モッコク



落葉性の低木で公園や庭木などに幅広くが見されています。 ちょうだいのででであるようにたくさんできます。 がには紅葉がとてもきれいです。この植物の名前は「灯台」からきているそうですが、 宮中行事で使われた「結び灯台」に似ているからだそうです。

## ドウダンツツジ



葉は長い楕円形で、両端がとがっています。葉がタケに似ていて、花がモモに似ていることから、この名がついたそうです。乾燥や大気汚染に強く、街路樹などによく使われます。毒性があるため枝を調理に使ったり、家畜がたるいよう注意する必要があります。

## キョウチクトウ



開花時期は夏ですが、めったに咲く変には見られません。太く長い地下茎をめぐらして、地中からタケノコを生やします。掘りたてのタケノコは、さしみしにても食べられます。営、定規、扇子、紫道具など様々なものに利用されています。

マダケ



葉は大きく、独特なにおいがあるため、この名前がついています。花は白く、がくは、はじめ緑色でしだいに赤くなり、哲い香りがあります。昼間はアゲハチョウ科の大型のチョウ、日が暮れるとスズメガ科の大型のガが、よくきます。

## クサギ



5月の終わりから6月にかけて白い花が咲き、秋にはオレンジ色の実がなります。 熟した実は食用になり、幹はない、特はない、ないまない。 ないます。 ないます。 ないまない。 ないます。 古くておいしいものと、洗いものがあります。 この淡には 防腐剤や防水剤のはたらきがあります。

### カキ



この木の実は、ろうそくや石けん、クレヨンなどの材料として使われます。 そのためロウノキと呼ばれることもあります。美しく紅葉することから、秋の季語になっています。ウルシほど強くありませんがかぶれることがあるので淫意が必要です。

# ハゼノキ



庭木や街路樹などによく植えられています。木はでくみがくとつやがでるため、高級なくしや将棋の駒の材料、 ただなどによく使われます。木はあまり大きくなりません。花は3月から4 別ででき、たくさんのおしべの中に を経色の自立たないめしべがあります。

# ツゲ



オーストラリア等に分布し、種類は5 OO以上もあります。成長がとてもは やく、70 M を超える高さになるも のもあるそうです。コアラが食べるこ とで有名ですが、コアラは限られたユ ーカリの新芽しか食べないそうで、た いへんなグルメなのだそうです。

### ユーカリ